

El COACAV y ATEIA organizan una jornada sobre reevaluaciones de autorizaciones de garantías globales

El pasado 12 de marzo de 2019, convocada por el Colegio de Agentes y Representantes Aduaneros de Valencia (COACAV) y ATEIA-Valencia, se celebró en la sede de la Asociación Naviera Valenciana, una jornada sobre reevaluaciones de autorizaciones de garantías globales, impartida por Mercedes Cano, Inmaculada Fernández y Vicente Galiano, de la Aduana de Valencia.

Por la importancia del tema y dada la proximidad a las reevaluaciones, al curso asistieron un gran número de representantes aduaneros interesados en los procedimientos para la reevaluaciones de las autorizaciones de garantías globales y en los nuevos modelos de avales.

La Aduana informó que las garantías presentadas tras la reevaluación, con la representación directa no se liberan tras el pago de los derechos del Levante y responden durante tres años.